

MEXICO

En la semana recién concluida el IPC cerró al alza destacando noticias sobre la reforma de pensiones, el IGAE y reportes trimestrales. Durante la semana se dio a conocer la iniciativa de reforma al sistema de pensiones la cual busca aumentar el ahorro de los individuos, favoreciéndolos en el largo plazo. Esto se realizará mediante un incremento a la aportación para el retiro de 6.5% a un 15%, la cual será pagada en su totalidad por el patrón, manteniendo la aportación gubernamental e individual en los niveles actuales. Además se reducirá en 500 semanas el requisito para alcanzar una pensión garantizada, pasando de 1,250 a 750 y después en un periodo de 10 años gradualmente convergerá a 1,000 semanas. Por otro lado, el Índice Global de la Actividad Económica de México (IGAE) mostró una contracción de 21.6% anual en mayo, representando la segunda caída a mínimos históricos de la economía mexicana. Cabe recordar que mayo fue el segundo mes de la economía en confinamiento total y en junio se debería de empezar a ver un repunte por las menores restricciones de movilidad. En cuanto al COVID-19, el país continúa con tendencia al alza en casos, superando los 370 mil contagios y más de 41 mil decesos, con datos al jueves. La jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, confirmó que el semáforo se mantendrá en color naranja la siguiente semana debido a que en los últimos cinco días han incrementado el número de camas ocupadas en la ciudad. En cuanto a los reportes trimestrales, la temporada de reportes en general ha sido mixta. En la semana recién concluida los buenos reportes de AC, CUERVO, GRUMA, LAB, KIMBER y WALMART opacaron la debilidad mostrada por los Grupos Aeroportuarios, ALSEA, ELEKTRA, FEMSA y GCARSO.



EUA

Los principales índices estadounidenses cerraron la semana recién concluida en terreno negativo destacando noticias sobre COVID-19, paquete fiscal y tensiones entre EUA-China. Los prospectos de vacunas contra el COVID-19 de Oxford-AstraZeneca, Pfizer-BioNTech y Cansino Biologics mostraron estímulos significativos en la respuesta inmune de los individuos en sus primeras etapas de pruebas en humanos. Tanto Oxford-AstraZeneca como Cansino Biologics darán inicio a sus pruebas de Fase 3 en las siguientes semanas, en las cuales se aplicarán dosis a miles de personas esperando obtener los resultados en otoño. En cuanto a Pfizer-BioNTech, se dio a conocer que EUA podría pagar casi USD\$2 billones para asegurar cerca de 100 millones de dosis de la vacuna en desarrollo, con la posibilidad de adquirir 500 millones adicionales. En la semana también se dio a conocer que los partidos empezaron las negociaciones para un nuevo paquete fiscal que buscará contrarrestar el impacto de la pandemia en la economía. Las primeras noticias indican que los Demócratas estarían negociando un paquete cercano a los USD\$3.5 trillones, mientras que los Republicanos estarían pensando en un paquete que ronda USD\$1 trillón. Todavía hay ciertas discrepancias sobre quién debe calificar para el estímulo, el monto de ayuda a los estados y gobiernos locales y un recorte al impuesto salarial que propuso el presidente Donald Trump. Existe cierta incertidumbre sobre la factibilidad de aprobar el paquete antes del receso del Congreso en agosto. Finalmente, los mercados sufrieron una alta volatilidad en los últimos días debido a un nuevo escalamiento de las tensiones entre EUA y China. A principios de la semana, el país norteamericano mencionó que cerraría el consulado de China en Houston, a lo que días después el país asiático anunció el cierre del consulado de su homólogo en Chengdu en represalia.

